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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 25/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno venticinque del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:36 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale è assente solo il Presidente Moncada. 

Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso Dentici e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente f.f. – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Istituzione di una 

conferenza di servizio finalizzata all’organizzazione di un intervento straordinario dei militari 

dell’Esercito Italiano per la rimozione delle discariche abusive dei rifiuti ingombranti 

abbandonati nei quartieri, lungo le vie ed i marciapiedi, del territorio comunale”, firmata e 

presentata dai Conss. Di Vincenti e Buonpasso. 

Il Segretario – Legge il contenuto della mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione dicendo che il problema dei rifiuti ingombranti 

presenti in città non è mai finito perché la Rap unitamente all’Azienda che la collabora non riesce a 

risolverlo. La finalità della conferenza di servizio in cui interverrebbero Sindaco, RAP, Esercito, 

Forze dell’Ordine e altri Enti interessati è la creazione di un coordinamento che possa prevenire e 

controllare il fenomeno delle discariche abusive, anche con la rivalutazione dei siti oggetto delle 

discariche. Fa presente che tale mozione è stata presentata in tutte le Circoscrizioni e al Consiglio 

Comunale. 

Il Cons. Buonpasso – Si associa a quanto detto dal suo Capogruppo e aggiunge che trova 

inaccettabile che ancora nel 2018 si debba ricorrere all’intervento dell’Esercito per la questione 

rifiuti, a suo parere bisognerebbe aumentare il personale Rap, ampliare i controlli con l’ausilio di 

telecamere e dei VV. UU, soprattutto nei siti storici. Il Cons. si augura che l’Amministrazione 

sostenga questa mozione. 

Il Cons. Buccola – Commenta che il problema dei rifiuti ingombrati riguarda tutta la città e 

va avanti da molti anni, ritiene che sia facilmente risolvibile applicando la raccolta differenziata 

porta a porta, come avviene in tantissime altre città, compresa la raccolta degli ingombranti. A tale 

scopo si potrebbe incrementare il personale con la mobilità interna, già deliberata dal C.C., 

utilizzando il personale della RESET. Il Cons. è d’accordo sul contenuto della mozione ma non 

sull’intervento dell’Esercito che dovrebbe farlo in caso di calamità naturale o altre situazioni di 

pericolo. Inoltre tale intervento annullerebbe la funzione della RAP nella risoluzione dell’annoso 

problema delle discariche abusive. 

Il Cons. Ruggiero – Condivide il parere dl Collega Buccola e ricorda che in precedenti 

sedute si era discusso di un intervento dell’Esercito e il Cons. Di Vincenti si era mostrato contrario 

a questa soluzione. Il Cons. critica la mozione non nei contenuti ma nell’impostazione generale 

poiché comprende svariati argomenti pulizia straordinaria, conferenza di servizio, trasformazione 

dei luoghi ecc… 
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Il Cons. Lupo – E’ favorevole alla mozione perché, date le circostanze, non ha importanza 

chi debba eliminare gli ingombranti presenti in città purché si faccia. Il Consigliere non crede che 

l’Esercito interverrà poiché, da quando è stata abolita la leva obbligatoria per gli uomini, lo stato 

italiano dispone solo di militari professionisti che non si prestano a questo tipo di compito. Ritiene 

che il C.C. non abbia idea di come risolvere il fenomeno. Il Cons. riferisce che il Sindaco durante 

un colloquio, gli aveva prospettato l’utilizzo di Droni per la sorveglianza delle discariche e 

sottolinea che si sarebbe potuto rimpinguare il personale addetto alla raccolta dei rifiuti con i PIP, 

fatti transitare invece in altri uffici scolastici e regionali. 

Il Cons. Dentici – darà voto favorevole, ma non crede che possa essere l’Esercito a risolvere 

il problema dei rifiuti, pensa che sia necessario gestire in maniera diversa la Rap, che è in totale 

abbandono e metterla nelle condizioni d’intervenire con l’incremento di personale, anche della 

RESET e con mezzi adeguati. Spera che con il nuovo contratto di servizio qualcosa possa cambiare. 

Ammette che anche i cittadini hanno le loro colpe nell’abbandono dei rifiuti per i loro 

comportamenti incivili. 

Alle ore 10:14 esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino – Crede che nella mozione vi sia un conflitto d’interpretazione poiché si 

chiede l’intervento dell’Esercito per eliminare gli ingombranti e una conferenza di servizio per far 

intervenire l’Esercito. Eliminare i rifiuti è compito della RAP e riconosce che nel territorio della IV 

Circoscrizione la RAP è intervenuta eliminando gli ingombranti, ma purtroppo dopo pochi giorni il 

fenomeno si è ripresentato. Tutto ciò non si risolve con l’intervento dell’Esercito. Il Cons. si rende 

conto che la materia è difficile e complicata da affrontare, ma deve essere la RAP a trovare la 

soluzione perché ai cittadini che pagano le tasse non si può dire che è necessario l’intervento 

dell’Esercito. 

Alle ore 10:21 esce il cons. Dentici. 

Il Cons. Di Vincenti - Chiarisce scopo della conferenza è in primis l’intervento dell’Esercito 

per togliere i rifiuti e subito dopo istituire un coordinamento fra le varie Forze dell’Ordine per la 

prevenzione e il controllo del territorio. 

Il Presidente f.f. – Considera meritoria la mozione, il cui scopo è quello dell’eliminazione 

degli ingombranti, ma ritiene che fare intervenire l’Esercito sia una sconfitta per la città. 

Personalmente darà un voto di astensione. 

Alle ore 10:26, dopo avere sostituito i Conss. Di Vincenti, Buonpasso (firmatari della 

mozione) e Dentici (uscito dall’Aula) rispettivamente con i Conss. Lupo, Ruggiero e 

Tuzzolino, il Presidente f.f. mette in votazione, per appello nominale, la mozione oggetto del 

dibattito e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  07 

Assenti  03 (Moncada, Buccola e Dentici) 

Favorevoli 05 

Astenuti 02 (Schiera e Tuzzolino) 

Contrari 00 

Il parere espresso è favorevole a maggioranza dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:27 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – Comunica che in corrispondenza del civico 521 di Corso Calatafimi un 

incivile ha lasciato della sporcizia. Menziona inoltre, la presenza di materiale ingombrante in via 

Altofonte, angolo Strada Vicinale Badame. 

Alle ore 10:31 il Presidente f.f. termina i lavori e chiude la seduta. 

 

      F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente f.f. 

Esperto Amministrativo (Alessandro Schiera) 

 (Rosalba D’Antoni)  

                  

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 


